



# Once de los veintidós centros de la Usal cambiarán de decano en abril

## Trece facultades y cuatro escuelas han de celebrar sus comicios este año

O. C.  
SALAMANCA

Al menos la mitad de los centros de la Universidad de Salamanca renovará su equipo de dirección el próximo mes de abril, cuando se celebren las elecciones a decano y directores de escuela, en el que será el mayor cambio de responsables de centros simultáneo vivido en la institución académica salmantina.

Y es que de los diecisiete centros que han de celebrar sus comicios este año (trece facultades y cuatro escuelas), en diez no hay posibilidad de que el actual decano o director se presente a la reelección, al haber cubierto ya el plazo de ocho años (dos mandatos) que permiten los Estatutos de la Universidad.

Así pues, dejarán inevitablemente su cargo Margarita Morán y Francisco Martín Labajos, directores de las escuelas Politécnica de Zamora y de Ingeniería Industrial de Béjar, respectivamente, y los decanos Fernando Santos (Ciencias Agrarias); Rafael de Agapito (Derecho); Alberto de Miguel (Economía y Empresa); Julián Rivas (Farmacia); Pablo García Castillo (Filosofía); Román Álvarez (Filología); Valentín Cabero (Geografía e Historia) y Carlos Fortea (Traducción y Documentación).

Aún se está pendiente de conocer las personas que liderarán las candidaturas que haya en los citados centros.

### Reelecciones

En otros siete centros sí puede haber posibilidad de reelección. Sin embargo, en Ciencias Sociales, la actual decana en funciones, Emilia Riesco, que sustituye a Pedro Cordero, en comisión de servicio en una universidad madrileña, ya ha confirmado a este periódico que no concurrirá a las



Dos alumnas votan en la Facultad de Educación en las elecciones a decano del pasado año 2008.

### CINCO CENTROS

## Varias elecciones tienen lugar en otra fecha

Las elecciones a decano o director de centro del próximo mes de abril (aún está por concretar la fecha, aunque seguramente sean a finales de ese mes) se desarrollarán en 17 de los 22 centros de la institución académica salmantina.

Los cinco restantes, por diversos motivos, las acometerán en otra fecha posterior. Incluso en un caso, el de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, ya tu-

vieron lugar el pasado mes de noviembre, con el relevo al frente del centro por parte de Fausto Barbero, que sustituyó a Dolores Calvo, que no se presentó a la reelección a pesar de haber culminado solo un mandato.

Por su parte, la Escuela Politécnica Superior de Ávila no tendrá que renovar a su equipo directivo hasta el año 2014. En ese mismo ejercicio será cuando realice las elecciones a decano la

Facultad de Bellas Artes, mientras que la de Biología no deberá hacerlo hasta 2015, puesto que su actual decano, Manuel Manso, fue reelegido en su cargo el pasado año 2011 y, que, por lo tanto, no podrá optar a un nuevo mandato.

La que tendrá que acometer las elecciones de forma más inmediata de estos centros será Psicología, con los comicios previstos para el próximo año 2013.

elecciones, de tal manera que se suma a los diez centros citados anteriormente, con lo que asciende a once el número en el que habrá sí o sí renovación.

De los otros seis, tres decanos han confirmado a este diario que sí se presentarán a la reelección en los comicios que seguramente tendrán lugar el próximo mes de

abril: Juan Manuel Corchado, máximo responsable de la Facultad de Ciencias; Esperanza Herrera, de la Facultad de Educación y José Carretero, de la de Medicina. Por su parte, Sonsoles Sánchez, directora de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, explicaba que aún es pronto para avanzar si optará o no a un

segundo mandato al frente de este centro abulense.

Este diario no pudo ponerse en contacto con la directora de la Escuela de Magisterio de Zamora, Sonia Soriano, y la decana de Ciencias Químicas, Carmen María del Hoyo, las otras dos responsables de centro que pueden optar a la reelección. ■